

Audiencia. Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)



De izquierda a derecha: Rafael Campomanor Sánchez, O. Hilaire Sobers (Especialista en Derechos Humanos/Relatoría para los Afrodescendientes y la Discriminación Racial), Juan Antonio Alvarado Ramos, Rose-Marie Belle Antoine (Relatora) y Darsi Ferrer Ramírez, al terminar la sesión en que representantes de la Sociedad Civil Cubana presentaron a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la Organización de Estados Americanos (OEA), el 4 de noviembre de 2012, argumentos, testimonios y denuncias sobre la situación actual de los afrodescendientes cubanos.

ISLAS 9